



DIPUTADOS POR UN DÍA



ALONSO TENORIO

2,6

Millones de votantes.

1,3

Millones de hombres

1,3

Millones de mujeres

Al cerrar las urnas los dos bandos se lanzaron a las calles a proclamar el triunfo.

Los ticos dominaron sus pasiones

Referendo terminó en paz pero con fiesta

79

Mil nuevos votantes

160

Observadores internacionales

4

Años duró el TLC discutiéndose y no llegó a nada

12

Horas tuvo el pueblo para decidir el futuro del acuerdo comercial

1400

Millones de colones costó la realización del referendo.

Entre gritos, pitazos, algarabía, pero mucho respeto los costarricenses nuevamente le dimos un ejemplo al mundo.



REBECA ARIAS

En el Liceo Mauro Fernández delegados quitaron propaganda.



REBECA ARIAS

La policía tuvo que tranquilizar a algunos del No.



AGENCIA EFE



AGENCIA EFE

Moteles con poca clientela ayer Pocos gritaron sí, sí, sí...

◆ JORGE MARTÍNEZ J.
jomartinez@lateja.co.cr

Parece que aunque el referendo levantó pasiones, no fueron de todo tipo porque los moteles no fueron muy visitados ayer.

“Aunque hubo movimiento de gente, fue más bajo que lo normal, aunque no aseguraría que fue por el referendo”, dijo Álvaro Palacios del motel Cascada Azul. En la Mason Doree en Paso Ancho pasó algo similar y en otros no quisieron dar esta estratégica información.



ALEJANDRO MARTÍNEZ

Esta pareja de fijo disfrutó el sí.